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Aos oito dias do mês de agosto de 2019 estiveram reunidos, as 14:30 hs, na 1 

Casa Cecy, sito a Rua XV de Novembro, 499, Centro Histórico, os membros do 2 

CONSELHO MUNICIPAL DE POLITICA CULTURAL DE PARANAGUÁ, 3 

compareceram: Mariane Petenusso Representante da Secretaria Municipal de 4 

Educação, Norberto André Jamnik Neto Representante da Secretaria Municipal 5 

de Urbanismo;  Harrison Moreira de Camargo representante da Secretaria 6 

Municipal de Cultura e Turismo, Antônio Júlio Machado Lima Filho Representante 7 

da Procuradoria Geral do Município ; estiveram ausentes sem justificativa os 8 

Representantes da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, representantes da 9 

Secretaria Municipal de Planejamento, Orçamento e Gestão – SEMPLOG;, 10 

Marcelo Bourscheid Representante das Instituições de Ensino Superior de 11 

Paranaguá, Representando a Sociedade Civil estiveram presentes, Luiz Cezar 12 

Rodrigues Representante do Segmento de Patrimônio Histórico Material e 13 

Imaterial, Erani dos Santos Representante do Segmento de Artesanato, Diogo 14 

Rodrigues Alves Representante do Segmento de Artes Visuais, Gilvan dos 15 

Santos Representante do Segmento de Cultura Popular não compareceram e 16 

não justificaram os Representantes do Segmento de Literatura, Wanderlem Firmo 17 

da Silva Junior Representante do Segmento de Música, Mariana Zanette de 18 

Oliveira Representante do Segmento de Artes Cênicas, a qual justificou sua 19 

ausência por estar participando na Organização da Festa do Fandango. Também 20 

participaram Leontino Zella Filho e Maria Angela Plantyn Torres. Inicialmente o 21 

senhor Harrison Moreira de Camargo Presidente agradeceu a presença dos 22 

conselheiros e iniciou a discussão e votação da Ata da Reunião do dia treze de 23 

junho de 2019, a qual foi lida pelo Servidor Marcio Aurélio Vieira da Costa, em 24 

seguida foi aprovada pela unanimidade dos presentes. Em seguida o Presidente 25 

abriu a palavra livre, então o Senhor Luiz Cezar Rodrigues informou que o Show 26 

Nacional no Palco Principal impossibilitou a apresentação da Orquestra de 27 

Câmara, reclamou ainda da instalação do banheiro químico e barraca na calçada 28 

do museu, e ainda disse que a sonorização do palco esta afetando a estrutura do 29 

Mercado de Artesanato; em resposta as demandas o senhor Harrison Moreira de 30 

Camargo, informou que as barracas estavam a disposição das Secretarias de 31 

Apoio e não foram utilizadas, e que o banheiro químico estava a disposição para 32 

ser recolhido, e afirmou que tal situação não se repetirá, ainda ressaltou a 33 

dificuldade do controle dos ambulantes no evento Paranaguá Motos. O Senhor 34 

Diogo Rodrigues Alves relatou que até o momento o processo licitatório dos box 35 

do Mercado de Artesanato ainda não foi concluído pelo Dr. Raul Luck, sendo 36 

assim propôs marcar uma audiência com o senhor Prefeito para sugerir um 37 

Termo de Cooperação Técnico Financeiro/Convênio com a Associação Balaio 38 

das Artes com o objetivo de cuidar temporariamente do imóvel até que se resolva 39 

a referida licitação e regulamentem o uso do imóvel através do Regimento 40 
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interno. A Senhora Erani dos Santos relatou a má utilização dos espaços internos 41 

do Mercado do Artesanato pelos atuais ocupantes bem como a falta de 42 

comprometimento para funcionar diariamente, pois há artesãos que ficam sem 43 

abrir durante dias e outros abrem o horário que querem, e outros até desviam a 44 

finalidade do local. O senhor Harrison Moreira de Camargo informou que está 45 

verificando a melhor maneira para restaurar as Casas de Cultura conforme a 46 

necessidade, por enquanto serão executadas as manutenções preventivas.  O 47 

Senhor Antônio Júlio Machado Lima Filho sugeriu que seja designado 01(um) 48 

Guarda Municipal permanentemente para o Mercado de Artesanato. A Senhora 49 

Mariane Petenusso  propôs a implantação de uma banda municipal mirim, para 50 

dar aproveitamento as crianças que participam na banda infantil da SEMEDI, pois 51 

quando saem do quinto ano e iniciaram seus estudos na rede estadual de ensino, 52 

deixam de praticar suas atividades musicais por não haver nenhum projeto para 53 

dar continuidade. Nada mais Havendo a tratar declaramos encerrada a presente 54 

reunião. Segue em anexo a lista de presença devidamente assinada, pelos 55 

presentes. 56 
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